

La version française suit



PHOTO RELEASE FORM

PHOTOGRAPHER NAME ("Participant"): _____

DATE: _____

I, the Participant, hereby grants the Quebec Center for Biodiversity Science (QCBS) the right to use my photographs in any and all of its publications, including website entries, without payment or any other consideration. I understand and agree that these materials will become the property of the QCBS and will not be returned. I hereby irrevocably authorize the QCBS to edit, alter, copy, exhibit, publish and distribute these photos for purposes of publicizing QCBS's activities or for any other lawful purpose.

SIGNATURE: _____

FORMULAIRE D'AUTORISATION D'UTILISATION D'IMAGE

NOM DU PHOTOGRAPHE (« Participant ») : _____

DATE : _____

Je soussigné le participant, autorise et concède au du Centre de la Science de la Biodiversité du Québec (CSBQ) l'utilisation illimitée des photographies que j'ai soumises dans le cadre du concours de photographie 2016 du CSBQ, en contrepartie de ma satisfaction de voir ma photographie publiée dans un document imprimé ou électronique publié par le CSBQ. Je comprends et accepte que les photographies seront la propriété du CSBQ et ne me seront pas retournées. Je reconnais que le CSBQ ou ses représentants ne me verseront aucune forme de rémunération en échange de l'utilisation des photographies que j'ai fournies. J'autorise de façon irrévocable le CSBQ à éditer, modifier, exposer, publier et distribuer ces photos pour des raisons de promotion des activités du CSBQ ou pour tout autre raison légale.

SIGNATURE : _____